



**L'hymne de la Mauritanie qui affrontait la Gambie mercredi dernier dans le cadre de la CAN 2021, n'a pas été diffusé.**

L'organisation a diffusé jusqu'à trois fois le mauvais hymne, avant de renoncer finalement.

La musique a été lancée pendant une dizaine de secondes avant d'être coupée à chaque fois.

**237actu.com** apprendra alors que la piste sonore diffusée était l'ancien hymne de la République islamique de Mauritanie. Il s'agissait en effet de celui utilisé de 1960 à 2017.

Face à cette bévue, la Confédération Africaine de Football (CAF) n'a pas eu le choix que de présenter ses excuses à la Mauritanie.

L'instance suprême du football africain, note dans un communiqué publié ce 14 janvier que l'ingénieur de son, face à un problème technique n'a pas pu ouvrir le fichier audio correspondant.



Fédération Mauritanienne de Football  
Monsieur Ahmed Yahya  
Président  
Nouakchott  
Mauritanie

Le Caire, 13 janvier 2022

#### Hymne mauritanien lors de la rencontre du 12 janvier 2022

Monsieur le Président,

Par la présente, la CAF tient à exprimer ses regrets pour s'être retrouvée dans l'incapacité de jouer l'hymne national mauritanien avant le match qui a opposé hier la Mauritanie à la Gambie dans le cadre de la Can TotalEnergies Cameroun 2021 au stade de Limbe.

Elle précise avoir bien reçu de votre part l'hymne national mauritanien actuel, mais qu'un problème technique a empêché son ingénieur du son d'accéder au fichier audio correspondant.

Au nom du Président de la CAF, nous adressons nos sincères excuses à la fédération mauritanienne de football, et par elle au Président de la République Islamique de Mauritanie, à son gouvernement et à l'ensemble du Peuple Mauritanien.

Soyez sûr que tout a été mis en œuvre pour qu'un tel incident soit évité à l'avenir.

En vous remerciant d'accepter ces excuses et de transmettre la présente à qui de droit, nous vous prions de recevoir, Monsieur le Président, l'expression de notre parfaite considération.

Klein Reporters

**CONFEDERATION AFRICAINE  
DE FOOTBALL**

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'V. Mosengo-Omba', is placed below the CAF logo.

Véron Mosengo-Omba  
Secrétaire Général